

CIERRE DE PROYECTO DE TERCER GRADO NOS ALERTAN ¡LOS SENTIDOS!



Este proyecto fue seleccionado por los y las estudiantes a través de un torbellino de ideas, con la finalidad de conocer y valorar la importancia que tienen los órganos de los sentidos en el funcionamiento del cuerpo humano. Entre las actividades desarrolladas durante la aplicación del proyecto mencionado, se destacan la elaboración de juegos didácticos (rompecabezas, ludo, memoria, ruleta, entre otros) relacionados con los sentidos.



De igual manera, es relevante destacar, la exposición individual que cada participante realiza sobre el tema seleccionado. Es necesario aclarar, que las mismas no sólo abordarán conceptualizaciones del sentido del oído, gusto, vista, olfato y tacto; sino también otras temáticas sobre los sistemas del cuerpo humano, enfermedades que afectan dichos órganos, recomendaciones de higiene y salud integral. Todas estas informaciones incentivan a los niños y niñas a comprender que cuidar, mantener una alimentación balanceada, la práctica de actividades físicas, el chequeo médico periódicamente hacen posible una vida saludable.

¡FELICITACIONES!